

Protokoll zur Sitzung vom 02.12.2021

Anwesende FSR-Mitglieder: Hans (bis 18.25 Uhr), Sönke, Zoë, Milena, Lukas, Kyra, Sebastian, Ben (Stv.)

Assoziierte: Oskar, Amelie, Sophia

Entschuldigt: Moritz I., Moritz O.

Gäste: Eike

Leitung: Sönke

Protokollierende: Milena, Zoë

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 18:07 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:07 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:08 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:11 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:12 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:21 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:35 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:45 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:50 Uhr)
- TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen (18:51 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:51 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (19:10 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung ist die Vollversammlung am Donnerstag, den 09.12.2021 um 18:00 Uhr online auf Zoom (Meeting-ID: 616 0751 5434; Kenncode: 18954996) statt.
- Auch auf der Website zu finden.

TOP 1: Altes Protokoll vom 25.11.2021

- Protokollierende: Sönke
- Wir nehmen das Protokoll im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Raumkapazität Forum Physikum und Mathe Café

- Aufgrund der neuen Corona-Regelungen müssen neue Zettel ausgedruckt und an die Türen geklebt werden.

- Hat Zoë gemacht.

JahrgangssprecherInnen Mathe LA 1. Sem

- Wird vertagt.

Menstruationsartikel

- Wurden gekauft und auf den Toiletten im Erdgeschoss verteilt.

TOP 3: Organisatorisches

Weihnachtsfeier

- Die Werbung hierfür ist noch nicht rausgegangen, es wurde letztes Mal ein Text ins Protokoll geschrieben, der noch nicht als Rundmail oder in andere Kanäle geschrieben wurde @Werbungsteam.
- Ansonsten ist schon alles fertig, Zoom-Meeting steht und wir machen einfach ein paar Breakout-Rooms auf, in denen sich die Leute tummeln können zum Spielen.
- Wer noch etwas organisieren möchte (wie ein Quiz oder ähnliches), ist gerne eingeladen, sowas in einem der Breakout-Rooms zu veranstalten.

Vollversammlung

- Werbung über alle Kanäle machen: Instagram, Discord, Website, WhatsApp-Jahrgangsgruppen, Telegram (Zoë)
 - Tagesordnung und Zoom-Daten immer mitschicken
- Es müsste noch eine PowerPoint mit Satzungsänderungen vorbereitet werden (Sönke, Milena).
- Es muss noch einen Jahresabschlussbericht vorbereitet werden (Basti).
- Außerdem soll vorgestellt werden, was wir im letzten Jahr gemacht haben (Sönke, Milena).

Filmabend

- Karo informiert uns nächste Woche.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Intern

- Veranstaltung mit dem FSR Lehramt und FaRa Prima.
- Die 200€ sind die maximalen Kosten.

- Die Party findet nicht statt, das Quiz aber schon.
- **Finanzbeschluss** über 200 € für ein professionelles Pubquiz \rightarrow (6/0/2) angenommen.
- Bitte noch Werbung dafür machen (bedeutet auch weniger Kosten).

Damit sind 7 gewählte Mitglieder anwesend. Wir sind immer noch beschlussfähig.

Ausstattung

- Musikbox für Veranstaltungen:
https://www.amazon.de/Speaker-Bluetooth-Coloured-Connection-Microphone/dp/B08BTJC5SD/ref=mp_s_a_1_4?crid=1GX4PY747ZUPX&keywords=musikbox&psr=EY17&qid=1638025751&s=block-friday&prefix=musik%2Caps%2C199&sr=1-4
- Anmerkung, dass wir nicht mehr über Amazon bestellen wollten.
- Musikgruppe, die sich regelmäßig trifft fände es toll, wenn man Musikinstrumente anschließen kann.
- Milena merkt an, dass die Geoökologie eine Musikbox kaufen möchte und man sich da evtl. zusammenschließen könnte.
- Es wird angemerkt, dass wir im Moment keine Veranstaltungen haben und keine Box brauchen. Außerdem können wir in der Uni auch nicht zu laut werden.
- Finanzbeschluss wird vertagt, damit wir uns nochmal überlegen können, was wir kaufen wollen.
- Es wird angemerkt, dass die VeFa so etwas gekauft hat. Man könnte es ausleihen.
- **Finanzbeschluss** über 160€ für einen Lautsprecher/Soundsystem **vertagt** auf die nächste reguläre Sitzung.
- **Zoë** schreibt Karo und die beiden beraten sich.
- **Milena** schreibt dem FSR Geoökologie und fragt, ob man sich reinteilen könnte.
- Über die VeFa wurde bereits Equipment gekauft, das im Lesecafé gelagert wird und ausgeliehen werden kann.
- Der Punkt wird einstimmig verschoben, damit die Antragsstellerin nochmal befragt werden kann.

TOP 5: Post und Mails

Post

Physik-Institut

- nicht vorhanden

Mathematik-Institut

- nicht vorhanden (Wir sind alle stolz auf Sönke, dass er nachgeguckt hat)

Mails

02.12. "[BITTE UM WEITERLEITUNG] Start-up Streaming Night #6 - Folge: Back to the Future"

- Leiten wir nicht weiter.

01.12. "Partnerkreis "Industrie & Wirtschaft" | Werde Teil des UNiShop Teams der Uni Potsdam!"

- SHK für den UniShop gesucht.
- Wurde auf Discord geteilt.
- Nicht in die Rundmail.

=== 01.12. "Fakultätspreise 2022 - Mitarbeit in der Jury | Faculty Awards 2022 - Participation in the Jury"

- Es sollen Lehrende für den Fakultätspreis vorgeschlagen werden.
- Außerdem werden 4 Studierende für die Jury gesucht. Hans hat sich bereits angeboten.
- 2 Studierende werden für die Jury des Jacob-Jacobi-Preises für den besten Studienabschluss und des Leopold-von-Buch-Preis für den besten Bachelorabschluss gesucht.
- In der Rundmail mal fragen (nach Vorschlägen für PreisträgerInnen, aber auch Jury-Mitglieder).

30.11. "SHK/WHK gesucht/wanted: Förderprogramm "Lernlücken schließen, Studierende unterstützen"

- SHK für Statistik-Tutorium im Master Data Science gesucht.
- Wurde auf Discord geteilt.
- In die Rundmail.

30.11. "Neue Studierendenvertretung für den FSR Mathe Physik - Stuko Data Science"

- Siehe Mail oben drüber.

30.11. "Nachhilfe"

- Ein Geoökologie-Ersti sucht Nachhilfe für Mathe.
- Wurde auf Discord geteilt.

30.11. "Nächstes Treffen und Werbung für die MINT-Schulung"

- Wir werden gebeten, Werbung für eine Online-MINT-Schulung am 13.12. Werbung zu machen (stellt gleichzeitig ein Jobangebot dar).
- Wurde auf Discord geteilt.
- Wurde auf Instagram geteilt.
- Das nächste Treffen findet außerdem am 14.12. um 14 Uhr statt.
 - Amelie geht hin, wenn sie es schafft.

30.11. "Erinnerung an die Weiterführung des Abschlusplenums am 5.12. ab 14 Uhr"

- Zur Kenntnis genommen.

28.11. "Studium (im) Kerngesund"

- Einladung zu einer Online-Vortragsreihe zum Thema Gesundheit im Studien-/Lehralltag.
- <https://www.uni-potsdam.de/de/feelgoodcampus/index/veranstaltungen>
- Wurde auf Discord geteilt.

28.11. "AK Nachhaltigkeit: Habemus Emailverteiler et Habebimus Reso-Treffen"

- Zur Kenntnis genommen.

TOP 6: Hochschulpolitik

LSK - Zusatzleistungen

- Gemeinsam mit den LSK Studis bringen Florian, Hans und Sönke eine Idee ein, wonach Zusatzleistungen (Module, die nicht in das Curriculum passen) belegt werden können. Diese sollen dann auch auf dem Zeugnis auftauchen und bei Studiengangswechseln im nächsten Studiengang angerechnet werden.
- Orientierung: KIT hat solche Zusatzleistungen
- Bei Fragen an Sönke wenden.

Akkreditierung Physik

- Studiengang wurde neu akkreditiert.
- Vom Akkreditierungsrat kamen einige Hinweise für die StuKo.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Info zu Urabstimmung schickt Sönke an Ben & Moritz
- Text für die Weihnachtsfeier aus dem letzten Protokoll
- QUIZ im Waschhaus → Text auf Discord für Social Media (aber Partypunkt raus)
- Einladung zur Vollversammlung auf Discord, Instagram und über die JahrgangssprecherInnen in diese Gruppe
- Per Mail soll auf das Jobangebot auf Discord aufmerksam gemacht werden → z.B: Statistik SHK Stelle für Data Science
- Fakultätspreis für exzellente Lehre: Daran erinnern, dass bald Nominierungen möglich sind. Und darauf hinweisen, dass die Studierenden sich bei uns melden sollen, wenn sie Dozierende haben, die ausgezeichnet werden sollten

TOP 8: Themen der JahrgangssprecherInnen

- keine Themen

TOP 9: Sonstiges

ExPhy V Videos

- Ein/e Physikstudent/in erzählt, dass Prof. Bargheer ausschließlich sehr lange Videos und eine Fragestunde macht und viele nicht zufrieden mit den Videos sind.
- Es wurde bereits angesprochen, dass die Studierenden keine Videos mehr wollen.
- Es wurde eine Umfrage gemacht, wie die Videos ankommen.
- Es wird eine Mail erstellt und eine Umfrage durchgeführt. Wir können das dann evtl. über die FSR-Mail schicken.

Frühlingsfahrt

- Amelie bittet darum, eine Gruppe zu bilden, u.a. damit rechtzeitig das Haus gebucht werden kann.
- Ben, Amelie und Zoë bilden bisher das Planungskomitee.
- Als Unterstützung werden Lukas und Danny gefragt.

Tutorien bei den Lehramtsstudierenden

- Die Tutorien sind schlecht besucht.
- In Zusammenarbeit mit Herrn Spitz versuchen Zoë, Basti, Lisa und Sophia herauszufinden, woran das liegt.
- Sie wissen nicht mehr, was sie noch versuchen können.
- Für die Studierenden ist es wohl zu viel oder die Zeit passt ihnen nicht. Es kann aber nicht verschoben werden.
- Kyra schlägt eine anonyme Umfrage vor, da diese ggf. ehrlichere Antworten liefern kann.
- Wir sehen keine Lösung.
- Danke für das Engagement an alle Involvierten.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Eike fand es sehr interessant, mal reinzuschauen.
- Sönke arbeitet schon wieder mit voller Kraft daran, Leute in den FSR zu zwingen.
- Oskar sagt "joa... war doch... gut(?)" und trauert der Präsenz hinterher
- Sophia freut sich immer, uns zu sehen, aber online-Veranstaltungen machen sie traurig. Heute war es ein bisschen "hm", aber Sönke hat einen guten Job gemacht.
- Basti bedankt sich für die Leitung. Er bittet darum, dass die Personen, die Finanzanträge stellen, diese auch erklären.
- Milena möchte dass wir uns beeilen, weil ihr einer AirPods schon alle ist.

Verschobene TOPs und Aufgaben

- JahrgangssprecherInnen Mathe LA 1. Semester
- Finanzbeschluss Musikbox

Ende der Sitzung um 19:14 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20211202>

Last update: **02.12.2021 19:17**

